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議案審議

平成２５年第４回当別町議会臨時会

平成２５年第５回当別町議会定例会

　　平成２５年第 5回当別町議会定例会は、 9 月 12 日から 26 日までの日程で開催し、 補正予算、 議

員提案などを審議した。

　　議会休会中に、 各常任委員会、 平成 24年度各会計決算審査特別委員会を開催し審議した。

■教育委員会委員の任命の同意

教育委員会委員山内秀治氏が平成 25 年 9 月 30 日をもって任期満了

となり、 新たに本庄幸賢氏が任命され、 同意しました。

　なお、 本庄氏は 10 月 1 日教育委員会教育長に就任しました。

■一般会計補正予算

当別農業振興地域整備計画書作成業務委託 1,491 万円、 除排雪業

務委託 1,957 万円など 5,741 万円増額補正

■その他介護保険特別会計補正予算、 水道事業会計補正

予算、 北海道後期高齢者医療広域連合の協議を可決　　　　

意見書　　

① 「森林吸収源対策及び地球温暖化対策に関する地方の　

　　　財源確保」 のための意見書　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

②鳥獣 ・ 海獣被害防止対策の充実を求める意見書　　　　　　

③道州制に断固反対する意見書　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　                      全会一致で可決

陳情書
「「要支援者に対する介護予防給付継続」 と 「利用者負担

増の中止」 を求める」 意見書採択を求める陳情書　　　　　　　

陳情者　「介護される人もする人もみんな笑顔に！」 北海道連絡会共同代表

特別養護老人ホームかりぷ ・ あつべつ　　　　総合施設長　　　石井　秀夫

全国福祉保育労働組合北海道地方本部　執行委員長　 松原　　清　

　　　   　　　　　　　　産業厚生常任委員会へ付託       

 　　　　　　　　

　　　　　　　　　JR 北海道の一連の不祥事について

9 月 25 日議会開始前に、 宮司町長から 「JR 北海道がレール異

常を放置していた件について、 札沼線がある当該自治体として看

過できない問題である。 多くの町民が通学、 通勤で利用し、 当別

町の足として地域の発展には欠かせない交通手段である。 本町と

しても JR 北海道に対し詳細な説明を求めるとともに、 公共交通と

して安全かつ安定した運行について強く要請していく」 と発言があった。

本庄　幸賢　氏

　ほんじょう　ゆきたか

　　　　　　　常任委員会の所管と名称変更　　　　　　　

総務文教厚生常任委員会　　　　　総務文教常任委員会

　　　　　　　　〈所管事項〉総務部、企画部、教育委員会、出納室、選挙管理委員会、監査委員

　　　　    産業建設常任委員会　　　　　　産業厚生常任委員会                   

          〈所管事項〉経済部、建設水道部、農業委員会、住民環境部、福祉部

　　　　　新　人　議　員　初　登　庁
　　　　　　　　　　　　　７月２８日に実施された当別町議会議員補欠選挙で当選された、 ２名の議員が初登庁しました。

　　　　　　　　　　　　　任期は平成２７年４月３０日までです。 　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　秋　場　信　一　61歳　　　　　　　　　　　　　　　　　　　西　村　良　伸　59 歳

　　　　　　　　　　　　　　　　　　（所属委員会）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（所属委員会）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　総務文教常任委員会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　総務文教常任委員会

　　平成２５年第 4 回当別町議会臨時会は、 8 月 9 日に開催し、 当別町議会議員補欠選挙費 154 万

1,000 円を増額した専決処分について承認した。

　　また各常任委員会の名称の変更をするための条例を改正した。

なお、10 月９日、議長と町

長は JR 北海道本社を訪れ、

野島社長宛に安全要請書を

提出しました。

変更後

変更後


